

Neujahrsapéro im Restaurant Sternen

Der Allschwiler Kunst-Verein läutete das neue Jahr in geselligem Rahmen ein.

Am Montag vor einer Woche trafen sich circa 40 Personen im Restaurant Sternen am Lindenplatz zum Neujahrsapéro des Allschwiler Kunst-Vereins (AKV). Mitlaunigen Worten begrüsste Jean-Jacques Winter die Anwesenden. Als besonderer Leckerbissen stand Andrea Schäfer vom Allschwiler Wochenblatt Rede

und Antwort. Der Co-Präsident machte zudem auf die diversen Aktivitäten des Vereins aufmerksam, vor allem auf «sein Baby», die Bücherkabine auf dem Tulpenplatz. Er wünschte sich, dass sich mehr Personen bei der Instand-, respektive Ordnungshaltung engagieren. Jörg und Christine Degen führen praktisch jeden Montag «Literatur» ab, die nicht in die Kabine gehört.

Weiter wünscht sich der umtriebige Winter, dass Vorschläge für Veranstaltungen, Besichtigungen

oder andere Anlässe von Mitgliedern eingebracht werden. Er verwies auf die vergangenen, erfolgreichen und die kommenden Ausstellungen in der Alten Dorfkirche. Er erhofft sich für die nächste Ausstellung etwas mehr Leute, die sich zum Beaufsichtigten bereit erklären. Weiter gab es die Möglichkeit, sich für kommende Anlässe anzumelden, falls dies noch nicht geschehen war.

Der gesellige Anlass wurde mit einem feinen chinesischen Buffet gekrönt, das sichtlich genossen und

geschätzt wurde. Ein ausgiebiger Austausch unter den Mitgliedern liess die Zeit nur zu schnell voranschreiten.

An dieser Stelle sei Jean-Jacques Winter ganz herzlich für sein riesiges Engagement zugunsten des Vereins gedankt. Der nächste Anlass des AKV ist eine Führung durch das Wasserschloss Bottmingen. Mehr Informationen gibt es unter www.allschwiler-kunstverein.ch

*Rosmarie Hofer für den
Allschwiler Kunst-Verein*



Rund 40 Mitglieder des Allschwiler Kunst-Vereins trafen sich letzte Woche zum Neujahrsanlass im Restaurant beim Lindenplatz.



Fotos zVg